

ARDEO EISZEIT



Weißbier aus dem Eisbiertglas

Ein Novum gibt es gleich zum Start der elften Ardeo-Eiszeit: eine tonnenschwere Eis-Skulptur

Erding – Der Erdinger Weißbräu und die Interessengemeinschaft kooperieren, um den Herzogstädtern und ihren Gästen ein Extra-Spektakel zu bieten. Die Brauerei lässt am kommenden Freitag um 9 Uhr einen tonnenschweren Eisblock auf den Kleinen Platz liefern. Ab 12 Uhr rückt ihm der Erdinger Künstler Harry S. mit der Motorsäge zuleibe. Bis 22 Uhr wird er zugange sein, um aus dem Koloss eine rund vier Meter hohe Skulptur zu zaubern. Am Samstag um 8 Uhr macht er weiter und bis zum Mittag soll es dann fertig sein: das größte (W)Eisbiertglas der Welt. Damit setzt der Erdinger Weißbräu einen erneuten Höhepunkt in seinem 125sten Jubiläumjahr. Am Samstag ab 12.30 bis 14 Uhr soll edles Weizengebräu aus dem eisigen Behältnis fließen. Die Urweisse-Hütt'n bietet gemütliche Sitzplätze, um die berühmten Erzeugnisse der Privatbrauerei zu genießen. Ins Guinness-Buch der Rekorde schaffen es die Brauerei und Harry S. in diesem Jahr nicht. Zu kurz war die Vorlaufzeit, zu aufwändig die Organisation – aber wer weiß, vielleicht im nächsten Jahr?

Das Glas bleibt übrigens während der gesamten Eiszeit als Attraktion auf dem Kleinen Platz stehen. Zum Anstich schickt Brombach seinen Geschäftsführer Josef Westermei-

er, weil er selbst nicht anwesend sein kann. Und Bürgermeister Max Gotz lässt es sich nicht nehmen, das besondere „Fass“ aufzumachen. Die Interessengemeinschaft Ardeo will sich mit dieser Aktion bei Weißbierzar Werner Brombach dafür bedanken, dass er den Namen Erding in die ganze Welt hinausgetragen hat und dennoch in seiner Heimatstadt fest verwurzelt ist.

Einen spektakuläreren Auftakt für die in Nah und Fern beliebte Eiszeit könnte sich Ardeo kaum wünschen. Jahr für Jahr lockt die Interessengemeinschaft mit dieser Attraktion Einheimische und Gäste ins Herz der Herzogstadt. Von Musik begleitet über die glatte Fläche auf dem Schrankenplatz zu gleiten, hat für die Besucher einen ganz besonderen Reiz. Schlittschuhe werden kostenlos verliehen, Attraktionen wie Eisstockturniere, Auftritte von Eiskunstläufern oder Präsentationen der Autohändler mit neuen Fahrzeugen gehören zum bunten Rahmenprogramm. Der Flyer ist im Internet unter www.ardeoweb.de zu finden. Und natürlich hält Weinwirt Bernhard „Lippe“ Liebold an den Ständen rund um die Eisfläche verschiedenste Getränke und allerhand leckere Spezialitäten parat. Wer da nicht hingehet, ist selber schuld.

ab



„Eisi“ zusammen mit seinen größten Fans

Foto: to

Stauen Sie über das riesen „Eisbiertglas“ und dann schau'n vorbei in der **Urweisse - Hütt'n** vom Freitag, 28. – Sonntag, 30. Oktober!

ERDINGER Urweisse
Von guter altbayrischer Art.

EISLAUFSPASS AM SCHRANNENPLATZ

Warm-up mit Eisy und vieles mehr...

kostenlos Schlittschuhlaufen

ERDING BEGEISTERT

EISZEIT

28.10.2011 bis 20.11.2011

Unser Tagesprogramm auf www.ardeoweb.de

ARDEO VERBINDET

Freitag 28. Oktober 2011
18:00 - 22:00Uhr

KUNSTFLOHMARKT
MIT VERKAUFSOFFENER NACHT
IN DER INNENSTADT
EINKAUFEN BEI LICHTERSCHEIN

Interessengemeinschaft ARDEO www.ardeoweb.de